
 

 Ltd KVD`in Heinze informierte den Ausschuss, dass im Vorfeld der Sitzung allen Fraktionen 
ein Exemplar des Jahresberichtes zur Kenntnisnahme zur Verfügung gestellt wurde. 

 

 


